

Kegiatan Sambang Gali Informasi Kamtibmas kepada Warga Masyarakat Desa Sukadana

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Jul 23, 2024 - 11:21



CIAMIS ~ Antisipasi kriminalitas Bhabinkamtibmas Desa Sukadana Anggota Polsek Sukadana Polres Ciamis Briptu Sugandi Nugraha melaksanakan kegiatan sambang kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Sukadana, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Selasa tanggal 23 Juli 2024. Kegiatan sambang ini bertujuan untuk menggali informasi dari masyarakat terkait perkembangan situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) guna deteksi dini perkembangan keamanan di Desa Sukadana, Kecamatan Sukadana, Kab. Ciamis. Selama sambang tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap

kemungkinan adanya pelaku kejahatan di sekitar mereka. Sikap kewaspadaan dan kehati-hatian sangat penting untuk mencegah terjadinya tindakan kriminal. Briptu Sugandi Nugraha menekankan Penting bagi warga untuk senantiasa menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Upaya ini melibatkan peran aktif seluruh masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi terkait perkembangan kamtibmas dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Dengan koordinasi yang baik, segala potensi gangguan keamanan dapat diatasi dengan cepat dan tepat. Sambang tersebut berlangsung berjalan dengan keadaan aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat Desa Sukadana menyambut baik kehadiran Briptu Sugandi Nugraha dan merasa lebih tenang dengan adanya himbauan yang diberikan. Dengan demikian, kegiatan sambang ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan mereka. Warga Desa Sukadana Kecamatan Sukadana merasa senang dan bersyukur atas perhatian dan himbauan yang diberikan oleh Briptu Sugandi Nugraha. Pak Iwan, salah satu warga, menyampaikan, "Kami sangat berterima kasih kepada Pak Sugandi yang selalu hadir dan memberikan kami informasi serta himbauan untuk menjaga keamanan. Kami jadi lebih waspada dan merasa terlindungi." Kapolsek Sukadana IPDA Dayat Hidayat menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan sambang yang dilakukan oleh Briptu Sugandi Nugraha. "Kegiatan sambang ini adalah bentuk nyata kepedulian kami terhadap keamanan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik antara aparat dan warga, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kami berharap masyarakat selalu proaktif dalam melaporkan setiap perkembangan yang terjadi di desa mereka," ujar Kapolsek. Dengan semangat gotong royong dan kerjasama yang baik, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Sukadana tetap terjaga dengan aman dan kondusif.